

平成29年8月29日

磐崎中学校保護者のみなさま

いわき市立磐崎中学校

校長 藤田 秀平

今後の緊急時における対応について

秋暑の候、保護者のみなさまにおかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日ごろより本校PTA活動へのご協力をいただいておりますことに心より感謝申し上げます。

さて、本日の早朝、北朝鮮のミサイル発射に伴い「Jアラート」による待機指示が出されましたが、その後、太平洋沖への着弾が確認されたため、今朝の6時42分の段階で「安心安全メール」を一斉配信させていただきました。しかし、全国的に緊急メールシステムを利用したためか（主たる原因ははっきりしておりません）、保護者のみなさまへの配信が数時間後になるという不具合が生じてしまい、ご心配とご迷惑をお掛けいたしました。誠に申し訳ありませんでした。

そこで、今後の緊急時における対応について、以下のようにさせていただきますので、ご確認をよろしくお願いいたします。

- 1 大震災やそれに伴う津波等が発生した場合は、国や地方公共団体の避難指示等に従い、まずは命を守るということを最優先にする。
- 2 今後においても同様にJアラートによる避難指示や待機指示が出た場合、「安心安全メール」が届かなくても、国による指示に従うこととする。
- 3 台風や大雨警報などによる登下校について連絡を入れる際、「安心安全メール」に今回と同じような不具合が生じた場合、緊急連絡網の活用も視野に入れて対応を図っていく。

なお、今回は早朝の時間帯によるJアラート発報でしたが、お子さんたちが学校にいる時間帯でのJアラートによる指示が出た場合には、安全が確認されるまで学校で待機させます。

学校といたしましては、生徒の命を守ることを最優先と考え、緊急時においても対応してまいりますので、今後におかれましても保護者のみなさまのご理解、ご協力を何卒よろしくお願いいたします。